

# Filme übers Anderssein

## Kurzfilmfest für Jugendliche in den Ferien

**Köln.** Das gemeinnützige Bildungsunternehmen Kultcrossing lädt in den Herbstferien wieder zum Kurzfilmfest ins Kölner Cinenova Kino. Am Mittwoch und Donnerstag, 13. und 14. Oktober, können Filmfans ab 15 Jahren ein Dutzend Kurzfilme genießen und sich mit diesem Genre auseinandersetzen. Einige der Filmemacher werden – der Corona-Zeit geschuldet – per Video eingeladen. Der Eintritt beträgt drei Euro pro Teilnehmer.

Das Programm unter dem Motto „Anders“ bietet Filmproduktionen aus den Themenkreisen „Identität“, „Fremd“ und „Besondere Begegnungen“, heißt es in einer Pressemitteilung.

„Unsere medienpädagogischen Projekte bieten Informationen und Impulse in Kompetenzbereichen von Analysieren bis Produzieren“, erklärt Kultcrossing-Geschäftsführerin Christa Schulte und ergänzt „Kultur eröffnet Perspektiven – sie wird nicht nur konsumiert, sondern hinterlässt Spuren, inspiriert zum Denken und zum Austausch. Das ist gerade in Krisenzeiten essenziell und wertvoll.“

Gefördert wird das Kurzfilmfest vom Landschaftsverband Rheinland. Es wurde 2008 als Filmbildungsreihe für Schülerinnen und Schüler ins Leben gerufen, um das Genre des Kurzfilms populärer zu machen und es als unterrichtstaugliches Format zu etablieren. (lis)